

Iglesia en Cantabria y Mena

LA DELEGACIÓN DIOCESANA DE FAMILIA, ANIMA A QUE LOS MATRIMONIOS QUE CUMPLAN SUS BODAS DE PLATA, ORO Y DIAMANTE, SE UNAN A UNA MISA DE ACCIÓN DE GRACIAS, QUE SE CELEBRARÁ EL 6 DE MARZO, EN LA IGLESIA DE EL CRISTO

.- Desde la Delegación, se anima a los sacerdotes que conozcan a matrimonios que conmemoren este año algún aniversario especial, a que también participen en la Eucaristía

.- Por otro lado, los días 4 y 5 de marzo, continuará celebrándose la XIX Semana Diocesana de la Familia en la Casa de la Iglesia, a las 19,30 horas

La Delegación Diocesana de Familia y Vida ha convocado a todos los matrimonios que se casaron en los años 1990, 1965 y 1955 para reunirse en una celebración eucarística de acción de gracias a Dios por los años de vida en común.

Con este motivo, el próximo viernes **6 de marzo, a las 19,30 horas**, se celebrará una misa en la iglesia de El Cristo de Santander en la que también se distinguirán, así, a los matrimonios que cumplan sus Bodas de Plata (año1990); Oro (1965) y Diamante (1955).

Por otro lado, la Delegación Diocesana de Familia y Vida ha pedido a todos los sacerdotes que conozcan a matrimonios que celebren durante este año un aniversario especial, a que se les animen también a participar en esta Eucaristía.

De esta forma, si surgieran matrimonios, se insta a que se contacte con la Delegación de Familia lo más pronto posible por medio del correo electrónico:

delegacionfamiliayvida@gmail.com

Asimismo, hay también interés en que acudan a la misa del día 6, los familiares de los esposos que cumplen sus Bodas de Plata, Oro y Diamante.

Semana de la Familia: 4 y 5 de marzo

Igualmente, desde esta Delegación, se informó que la XIX Semana Diocesana de la Familia continuará celebrándose los próximos días 4 y 5 de marzo en la Casa de la Iglesia, tras la apertura que se efectuó de la edición de este año y que tuvo lugar el pasado día 17 en el Ateneo de Santander.

En esa jornada, se ofreció la conferencia, “Libertad y soberanía de la Familia: Desafíos y amenazas” que desarrolló el doctor, Elio Gallego García, director del Instituto de Estudios de la Familia de la Universidad CEU San Pablo.

La Semana, tras un paréntesis, continuará celebrándose el miércoles 4 de marzo en la Casa Diocesana de la Iglesia, en la calle Florida 3, de Santander.

Así, el delegado de Pastoral Familiar de la la Diócesis de Valladolid, Fernando García Álvaro, pronunciará, a las 19,30 horas, la conferencia, “El Sínodo de la Familia en el contexto de la cultura actual”.

Esta XIX edición concluirá el jueves 5 de marzo, a las misma hora, con la intervención del obispo de Bilbao y miembro de la Comisión Episcopal de Familia en la CEE, monseñor Mario Iceta, cuya intervención llevará por título, “Retos Pastorales de la Familia”.

La Semana Diocesana de la Familia se celebra este año con el lema, “La Alegría del Evangelio en la Familia”, que hace alusión a la exhortación apostólica del Papa Francisco, “Evangelii Gaudium” (La alegría del Evangelio), que ha sido notablemente acogida dentro y fuera de la Iglesia.

Además, en la edición de este año, los responsables de la Pastoral de Familia y Vida de la Diócesis de Santander, han contado para la elaboración del programa con la colaboración del Ateneo y de la Asociación Católica de Propagandistas (ACdP) en su sede de Santander.

La Semana Diocesana de la Familia está organizada por un equipo que preside el matrimonio formado por Jesús Carazo y Consuelo Núñez que cuentan con la colaboración y orientación del sacerdote diocesano, Juan Carlos Fernández.

GABINETE DE PRENSA

Santander, 26 -FEBRERO- 2015

www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado Santander Tel. 942-36-73-90; 686-76-00-19 prensa@diocesisdesantander.com